



Regierungsratsbeschluss vom 29. Mai 2018

Schriftliche Anfrage Franziska Roth betreffend heilpädagogische Früherziehung im Kanton Solothurn

P185093

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat erläutert soweit ihm bekannt die Angebote für heilpädagogische Angebote im Frühbereich im Kanton Solothurn. Der Kanton Basel-Stadt verfügt über ein sehr gutes und breites Angebot der frühkindlichen Bildung, Betreuung und Erziehung (FBBE), dazu zählen neben dem Zentrum für Frühförderung ZFF insbesondere die Angebote der Tagesbetreuung, der Spielgruppen, der Quartiertreffpunkte, der Elternberatung sowie der frühen Deutschförderung. Die bestehenden Angebote sollen weiterhin durch gezielte Koordination gut vernetzt und bedarfsorientiert weiterentwickelt werden.

